

# *Director del Organismo Internacional de Energía Atómica visitará Cuba*

---



La Habana, 17 nov (PL) El director general del Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA), Yukiya Amano, realizará una visita oficial a Cuba del 20 al 22 de este mes, confirmó la cancillería local.

De acuerdo con una nota en su sitio web, Amano fue invitado por la ministra de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente de Cuba, Elba Rosa Pérez.

Agrega que durante su estancia en la isla el funcionario se reunirá con autoridades cubanas para conversar sobre temas de interés común.

La delegación de Amano también estará integrada por el director de la División de América Latina del Departamento de Cooperación Técnica del OIEA, Luis Carlos Longoria.

Cuba y esa entidad mantienen estrechas relaciones de cooperación en la aplicación de las tecnologías nucleares en áreas vitales como la salud humana, la agricultura, la alimentación, la hidrología y la conservación del medio ambiente, precisa el texto divulgado esta jornada.

El OIEA reconoció en varias oportunidades la buena preparación de los expertos cubanos y las contribuciones de la isla al fortalecimiento de las actividades de cooperación como medio principal para la promoción del uso pacífico de la energía nuclear.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/112427-director-del-organismo-internacional-de-energia-atmica-visitara-cuba>



**Radio Habana Cuba**